



Siete muertos al caer avioneta en Jalisco

Accidente aéreo.

Entre las víctimas hay cuatro estadounidenses que estaban de visita por las fiestas decembrinas

USI TOLEDO
GUADALAJARA

Cuatro estadounidenses y tres mexicanos perdieron la vida tras el desplome de una avioneta tipo Cessna 207, proveniente de La Parota, Michoacán, en una zona boscosa de difícil acceso, durante la tarde de este domingo en Quitupan, Jalisco.

De acuerdo con fuentes federales, las víctimas fueron identificadas de manera preliminar como Iván Armando Paz, Ángel Meony y Enrique Ramos, este último reconocido como el piloto, así como Juan de Dios Faridas Villalobos, Ivet Soto Villalobos, Julio Quintana y Fabián, originarios de Estados Unidos.

La aeronave provenía de la localidad La Parota, en Madero, Michoacán y quedó en una zona boscosa de difícil acceso cerca del poblado de Palo Verde, en el municipio de Quitupan, informó Protección Civil de Jalisco a través de la red social X.

“Autoridades policiales que arribaron inicialmente reportaron de forma preliminar el fallecimiento de siete personas (sin datos de identificación de las mismas). Efectivos de la Sedena también participan resguardando el sitio del incidente”, informó la dependencia.

Los extranjeros estaban de visita por las celebraciones decembrinas, según informaron las au-



Bomberos sofocan el incendio en el municipio de Quitupan. ESPECIAL

Se trata de un modelo Cessna 207 con matrícula XB-MLO con servicio de taxi

toridades federales, por lo que rentaron la avioneta con matrícula XB-MLO que prestaba servicio de taxi aéreo.

Mientras la avioneta sobrevolaba la zona, de repente se vino abajo, tras el impacto se incendió, por lo que las siete víctimas quedaron calcinadas.

Al lugar arribaron servicios de emergencia del municipio de Quitupan, así como elementos de

la Secretaría de la Defensa Nacional, quienes resguardaron el área del siniestro y vigilaron las inmediaciones para llevar a cabo las diligencias necesarias.

También se registró un incendio en árboles y arbustos de la zona, por lo que oficiales de la Unidad Estatal de Protección Civil y Bomberos de Jalisco se trasladaron al punto para llevar a cabo la extinción del fuego, y trabajos de mitigación de riesgo para evitar más daños en la zona.

En tanto, las autoridades continúan con las labores rescate para descartar la presencia de más víctimas; sin embargo, estas acciones se han complicado debido a la lluvia. —



No hubo sobrevivientes

Se desploma avión en zona comercial de Brasil

Una aeronave bimotor de pequeño tamaño se desplomó en la mañana de este domingo cerca del centro de la ciudad turística de Gramado, en el estado brasileño de Rio Grande do Sul (sur), y las diez personas que iban a bordo murieron, detalló la Defensa Civil Nacional de Brasil. El aparato chocó primero contra la chimenea de un edificio y luego contra el segundo piso de una casa para des-

pués caer sobre una tienda de muebles, dijo en un comunicado la Secretaría de Seguridad Pública regional. El gobernador Leite aseguró que el área del siniestro estaba aislada y ordenó atender a los heridos de la tienda de muebles. “Es una noticia muy triste”, afirmó, agregó que Gramado era el “símbolo” de la Navidad “más bonita” de Brasil.

AFP